



Aktuelles zum YouTube-Kanal



Gockel & Fisch - Ev. Kirchengemeinde Rödermark

@GOCKELundFISCH · 216 Abonnenten · 79 Videos

Dies ist der YouTube-Kanal der Evangelischen Kirchengemeinde Rödermark, die durch die ...mehr
gockelundfisch.de und 1 weiterer Link

Abonniert

Gemeindefusion nun auch auf YouTube gut erkennbar

Mit unserer Gemeindefusion haben wir auch unseren Auftritt auf YouTube einer Aktualisierung unterzogen. Im frischen Kirchen-Lila und unter dem neuen Gemeindefusion sind alle Videos weiter abrufbar.

Auch konnten wir den Aufruf vereinfachen. Sie finden unsere Startseite nun direkt über

<https://www.youtube.com/@GOCKELundFISCH>
oder auch über den neuen QR-Code unten.

Team der YouTube-Arbeitsgemeinschaft neu aufgestellt

Die Arbeitsgemeinschaft für den YouTube-Kanal hat sich neu aufgestellt: Carmen Löhner, Mairine Luttrell, Philipp Löhner und Martin Winkler kümmern sich um die Erstellung neuer Videos in bekannten und neuen Formaten.

Insbesondere haben wir uns neuen Interview-Videos mit aktiven Menschen unserer Gemeinde verschrieben („Zwischen Gockel und Fisch“ – Menschen unserer Gemeinde), um noch mehr Einblicke in das Gemeindeleben in bewegten Bildern anzubieten. Darüber hinaus wird gerade ein neues Video-Format für Jugendliche entwickelt – mehr wollen wir dazu aber noch nicht verraten.



Interview-Video von Leo Hruban und Niklas Burger

Nach einer längeren Pause sind im März und April zwei neue Videos aus der Reihe „Zwischen Gockel und Fisch – Menschen unserer Gemeinde“ erschienen.

Leo Hruban, der in verschiedenen Bereichen der Kinder- und Jugendarbeit, wie z.B. in der Gemeindejugendvertretung (GJV), der Konfi-Arbeit und der Kinderkirche aktiv tätig ist,

stellte sich unseren Fragen. Worum würde der Jugendliche predigen, wenn er nächsten Sonntag eine Predigt halten würde? Die Antwort finden Sie im Video!

Niklas Burger haben wir auf der Empore in Ober-



Roden an der Orgel gesprochen. Der Jugendliche ist ebenfalls stark in der Kinder- und Jugendarbeit aktiv. In der Jugendband „Faith in Musik“ spielt er Trompete. Darüber hinaus hat er vor Kurzem seine erste

Organisten-Ausbildung abgeschlossen. Er begleitet seitdem an der Orgel regelmäßig die Gemeinde im Gottesdienst. Sein Lieblings-Gemeindelied spielt er uns natürlich direkt an der Orgel vor.

Wir freuen uns auf Ihren nächsten Besuch auf unserem YouTube-Kanal.

Martin Winkler

(Text & Fotos: Martin Winkler)



Wir laden Sie herzlich ein, den YouTube-Kanal „Gockel & Fisch, Ev. Kirchengemeinde Rödermark“ zu abonnieren und die Benachrichtigungen einzuschalten, damit Sie keine neuen Videos verpassen. Scannen Sie den QR-Code mit dem Handy oder gehen Sie auf <https://www.youtube.com/@GOCKELundFISCH>. Viel Spaß!

